

MARENNES

Du nouveau à l'hôpital

Afin d'éviter ou de faciliter les déplacements des patients et ainsi leur faire gagner du temps, des consultations de chirurgie orthopédique et traumatologique des membres inférieurs et supérieurs vont être mises en place dès le 15 mai prochain dans les locaux du centre hospitalier de Marennes. Elles seront assurées par le docteur Didier Jobart et le docteur Stanislas Rémy, praticiens, chirurgiens du centre hospitalier de Rochefort. Ils consulteront respectivement à raison d'un mardi matin et d'un vendredi matin par mois. Cette activité existe depuis 2011 au sein de l'hôpital de Saint-Pierre-d'Oléron dans plusieurs spécialités comme la pneumologie, l'ORL, la chirurgie viscérale... et donne entière satisfaction.



Pierrick Dieumegard (à gauche sur la photo), le docteur Didier Jobart et les membres du conseil de surveillance. PHOTO M. R.

« Rendre service aux gens »
Pierrick Dieumegard, directeur des établissements hospitaliers de Rochefort et Marennes précise : « Il ne s'agit pas d'assurer des urgences mais de travailler sur des activités programmées. Le but étant de ren-

dre service à la population locale et aux patients de notre établissement, et il n'est pas exclu de développer d'autres activités sur l'établissement de Marennes ».

Les rendez-vous sont à prendre directement auprès du secrétariat de l'hôpital de Marennes du lundi au vendredi de 10 à 12 heures.

Tél. 05 46 85 81 62. L'accès aux consultations s'effectue par la rue du Docteur-Roux. Les consultations se déroulent au 1^{er} étage. Une cérémonie pour officialiser le démarrage de cette nouvelle activité s'est déroulée mardi dans les locaux de l'hôpital. **Michel Rey**

SAINT-PIERRE-D'OLÉRON

Les chorales de l'Emio vont chanter jusqu'à l'été

Pour fêter l'arrivée des beaux jours, l'école de musique intercommunale de l'île d'Oléron (Emio) met les « bouchées doubles » avec ses deux belles chorales et le concours de la maîtrise de jeunes. Elle ne propose pas moins de huit concerts vocaux sur l'ensemble du territoire insulaire jusqu'à l'été.

C'est donc un printemps d'une grande effervescence qui a démarré sur les chapeaux de roues début avril avec deux concerts de la chorale quadragénaire Chant'Oléron à l'église de Saint-Denis et à la chapelle de la Cotinière.

C'est maintenant au tour du chœur mixte O Sol'EMIO d'enflammer les planches ce week-end avec deux concerts demain vendredi 27 avril à 20 h 30 en l'église de Saint-Trojan-les-Bains, et samedi à la même heure en l'église de Dolus-d'Oléron.

« Avec la chef de chœur, Christine Behrens- Bastian, nous travaillons sur un large répertoire de chants, précise Pascal Sellier-Martin, vice-président de l'école, lui-même choriste dans les deux formations. Ce qui permet de proposer des programmes originaux qui se distinguent d'une chorale à l'autre. Mais nous préparons également des chants en commun ce qui permet de lier toute la puissance vocale des choristes sur certains de nos concerts ».

Ce sera par exemple le cas pour le dimanche de la Pentecôte (20 mai), où l'Emio recevra à 17 heures la chorale Diapason, de Narbonne, à l'église de Saint-Geor-



La chorale en pleine action. PHOTO DR

ges pour une représentation qui réunira les deux chorales de l'Emio, la Maîtrise, ainsi que les Marennais du Foyer rural de Saint-Denis.

Ce sera de nouveau le cas dans la soirée du 21 juin à Saint-Pierre-d'Oléron et du 22 juin au Château-d'Oléron dans le cadre de la Fête de la Musique.

Le 1^{er} juin, c'est la formation Choral'Acoustic de Burie qui est invitée pour un concert à l'église du Château-d'Oléron.

Des choristes de l'Emio viendront enfin renforcer le petit chœur liturgique Ecclesia lors de la nuit des églises programmée à Saint-Pierre-d'Oléron le soir du 1^{er} juillet en clôture de saison.

Pour la rentrée prochaine, un projet majeur, « Pace », est en préparation pour célébrer « grandioso » le centenaire de l'Armistice de la Grande Guerre. **Corine Pelletier**

PAYS MARENNES-OLÉRON

180 jeunes incarnent l'héritage d'Antigone

Dans le cadre de son contrat d'éducation artistique et culturelle avec la Direction régionale des affaires culturelles et du financement européen Leader, le Pays Marennes-Oléron organise une résidence d'artistes depuis avril, et jusqu'à juin 2018, avec la compagnie Sans Titre Production, en direction des jeunes du territoire, en temps scolaire et hors scolaire, à Bourcefranc-Le Chapus. Au programme : ateliers slam, théâtre et musique.

Implantée à Poitiers, la compagnie est composée d'Anne Morel, comédienne et metteuse en scène, Pascale Berthomier, violoncelliste electro et du slameur Mathias Gourdot. Pendant trois mois, ces artistes animeront huit ateliers à destination de six groupes de jeunes, au cours desquels les participants écriront leurs textes, découvriront des œuvres mettant en relief les thèmes du mythe, de l'utopie et de l'engagement. Ils découvriront les techniques du théâtre et du slam et prépareront leur participation à des restitutions, sur scène avec les artistes professionnels.

Des ateliers pour tous
Participeront à ces ateliers : une classe du Lycée de la mer et du littoral à Bourcefranc-Le Chapus, une



Les jeunes et moins jeunes sur scène avec les artistes. PHOTO DR

classe du Cepmo à Saint-Trojan-les-Bains, deux classes du collège Jean-Hay à Marennes, une classe du collège du Pertuis d'Antioche à Saint-Pierre-d'Oléron et un groupe mixte ouvert à tous. Les personnes intéressées, peuvent d'ailleurs encore s'inscrire pour participer aux ateliers, programmés (après celui d'hier) les mercredis 23 et 30 mai et 6 juin, de 16 à 18 heures à Bourcefranc (inscriptions auprès d'Antoine Lamblin, 05 79 86 01 63).

L'ensemble de ces ateliers convergent vers des restitutions communes au Lycée de la mer et au Cepmo, au travers du spectacle « Héritage Antigone » programmée

jeudi 7 juin prochain pour une restitution à destination des autres élèves des deux établissements.

Ce spectacle revisite le mythe d'Antigone en slam et en chanson, en illustrant les figures de résistance contemporaine, d'ici et d'ailleurs. Ce projet se poursuivra avec les jeunes de Caraquet au Nouveau-Brunswick (Canada) et donnera lieu à des captations vidéo pour mettre en relief les expériences française et canadienne.

Enfin, l'ensemble de cette expérience internationale donnera lieu à la création du prochain spectacle de la compagnie Sans Titre en 2019. **M. R.**

COMMUNES EXPRESS

DOLUS-D'OLÉRON

Des stages de tango et milonga.
Ce samedi 28 et dimanche 29 avril, des stages de tango auront lieu à la salle des fêtes de Dolus, dans le cadre du festival Tangoléron. Au programme : de 10 h 45 à 12 h 15, Tango intermédiaire 1 et 2 ; de 14 h 30 à 16 heures, milonga intermédiaire et tango intermédiaire 1 ; de 16 h 30 à 18 heures, tango intermédiaire 2 et vals. Bulletins d'inscriptions : <http://tangoleron.fr>

BOURCEFRANC-LE-CHAPUS

Spectacle de cirque. Dans le cadre du projet Erasmus +, subventionné par la communauté européenne, les élèves des lycées Puerta de Cuertos de Talavera de la Reina

(Espagne), du Lycée de la mer et du littoral de Bourcefranc-le-Chapus et du lycée Sansovino de Oderzon (Italie), effectueront leur prestation finale ce vendredi 27 avril, à 14 heures et à 20 heures, au Lycée de la mer et du littoral de Bourcefranc, sous chapiteau, à côté du gymnase. Inscriptions auprès de Vincent Otal au 05 46 85 45 05.

SAINT-JUST-LUZAC

Soirée théâtre. La comédie du Louvros présentera samedi, à 20 h 30, à la salle des fêtes, une pièce de Jean-Pierre Martinez « Miracle au couvent de Sainte Marie-Jeanne ». Tarif : 7 € et gratuit pour les moins de 12 ans. Contact : Annie Guegand, tél. 09 81 09 70 63 ou 06 62 05 16 45 ou 06 62 05 16 45.

CORRESPONDANTS

MARENNES-OLÉRON

Marennes, Bourcefranc, Le Gaa
Michel Rey, tél. 06 75 39 70 85.
michelrey55@laposte.net

Le Château-d'Oléron

Stéphanie Gollard
Tél. 07 69 90 05 45.
Courriel : stephaniegollard@gmail.com

Saint-Pierre-d'Oléron

Corine Pelletier
Tél. 06 98 49 95 69.
Courriel : corine.pelletier-gely@orange.fr

Vous souhaitez améliorer vos revenus ou votre retraite ?

Avec une activité complémentaire ?

Nous recherchons un

PORTEUR DE JOURNAUX REMPLAÇANT

homme/femme
Statut vendeur-colporteur de presse

Nous recherchons un « lève-tôt » 7 JOURS SUR 7

- Possédant un moyen de locomotion
- Revenus motivants
- Couverture sociale
- Statut indépendant

Secteur : L'ÎLE D'OLÉRON

Contact :
Tél. 05 46 90 33 44
SOCIÉTÉ CHARENTE DIFFUSION
SAINT-GEORGES-DES-COTEAUX

Partageons plus que l'information